



# 田原中学校だより

第3号 令和5年6月27日

〈生徒指標〉  
よく学びよく鍛えよ

本校のホームページアドレス⇒<http://www.ueis.ed.jp/school/tawara-j/>  
携帯電話・スマートフォンから本校のホームページがご覧になれます。  
バーコードリーダー機能で、読み取ってご覧ください。



## 大運動会



6月1日(木)に、運動会を実施しました。今年度は3年生が3クラスのため、赤・黄・緑の3色対抗となりました。3年生の修学旅行が終わった直後でしたが、保健体育委員からなる実行委員会を中心に準備を進めました。

学年種目、応援合戦、八の字跳び、TWRソーランの演舞など、厳選された種目を実施し、練習の成果を発揮することができました。生徒たちが見せてくれた一生懸命さと仲間との絆は、これからも様々な場面で生かされると期待しています。保護者の皆様におかれましては、徒歩等での来校のご協力、生徒たちへの温かいご声援等、本当にありがとうございました。



### 実行委員長 さん

初めて「〇〇長」という学校を代表する立場となつて、本当に運動会を成功させることができるか不安でしたが、一つ一つの仕事をこなすうちに自信がついていきました。皆さんが真剣に取り組んでくれたり、サポートしてくれたりしたおかげでいい運動会にすることができました。ありがとうございました。

### 2年 代表生徒

実行委員として準備から後片付けまでやりがいがありました。また、競技で一番印象に残っているのは「ジャンボリミッキー」です。本来は玉入れなのですが、どうしてもダンスに集中してしまいました。「セイキンダンス」など様々なアレンジを加えていたので、各団とも個性的でした。

### 赤団 団長 さん

いろいろな行事があり、練習する時間がない中、赤団のみんなが協力したおかげで優勝できたと思います。自分の中で印象に残っているのは、応援合戦で赤団の声が一番出ていたこと。リレーではアンカーの〇〇さんと〇〇さんを始めとしてみんなが一生懸命走り、優勝に向かっていく姿に感動しました。  
**赤団最高！！**

### 1年 代表生徒

中学校初めての運動会で実行委員という大切な係になって、最初は不安でしたが、いざやってみると先輩方が教えてくれてとても安心しました。やりがいがあったので、しっかりやってよかったと思いました。修学旅行もあって準備する時間がない中、運動会も大成功で、本当に感謝です。

## プール清掃



6月4日（日）に宇都宮市消防団河内西分団の皆様のご協力のもと、地域協議会の方々や陸上競技部、卓球部などの有志の皆さん、数名の教職員が参加し、プール清掃を行いました。プールの水の中には落ち葉だけでなくカエルやヤゴなどもいて、1年分の汚れがたまっていました。消防団の方が操作する消防ホースや高圧洗浄機のパワーと、生徒のデッキブラシによるゴシゴシパワーで無事に清掃を完了しました。協力してくださった方々全員に感謝申し上げます。



## 宇河地区総合体育大会



6月8日（木）の柔道部を皮切りに3年生最後の大会「宇河地区総合体育大会」が始まりました。各部ともコロナ禍から始まった3年間の思いを競技に込めて戦い抜きました。励まし合い、笑い合い、悔し涙を流し合うこともあった3年間は大切な思い出になることでしょう。吹奏楽部のコンクール等は夏休みになりますので、後ほどお知らせします。

### 大会結果

- サッカー 3位 県大会出場
- 野球 5位 県少年野球大会出場
- 女子バレー 県大会出場
- 柔道男子 矢島 さん 優勝  
舟本 さん 3位 県大会出場  
山口 さん 3位 県大会出場  
岡 さん 県大会出場
- 水泳 中里 さん 200m・100m 平泳ぎ 県大会出場  
若林 さん 100m・50m 自由形 県大会出場
- 卓球 濱野 さん ベスト8 シングルス県大会出場
- 陸上競技 1年女子砲丸投げ 藤原 さん 3位 県大会出場  
共通円盤投げ 鈴木 さん 2位 県通信陸上大会出場  
砲丸投げ・円盤投げ 直井 さん 県通信陸上大会出場

